



Pièces	<b>8 Pièces</b>
Superficie	<b>283 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>VVI180001215</b>
Prix	<b>1 730 000 €</b>

# Plan-de-la-Tour

## Maison à vendre (83120)

Très belle villa entièrement rénovée, exposée plein sud à 5 minutes à pied du centre-ville. Sur un terrain plat de 2138m2 entièrement clôturé, bien entretenu au calme et sans vis à vis. Villa de 283m2 habitables avec des prestations haut de gamme, composée d'un salon de 68m2 ouvert sur le jardin, cuisine américaine, une suite avec salle de bains et dressing, un toilette et une buanderie. A l'étage 3 chambres dont une en suite, et une salle d'eau. Dépendance de 73m2 composée d'un salon avec cuisine américaine, un toilette et deux chambres en suite. A l'extérieur : belle terrasse couverte de ...

*Very beautiful villa, completely renovated, facing south, 5 minutes walk from the city center. On a flat plot of 2138m2, fully fenced, well maintained quiet and not overlooked. Villa of 283m2 of living space with high-end services, consisting of a 68m2 living room opening onto the garden, American kitchen, a suite with bathroom and dressing room, a toilet and a laundry room. Upstairs 3 bedrooms including one en suite, and a bathroom. Outbuilding of 73m2 composed a living room with American kitchen, a toilet and two en-suite bedrooms. Outside: beautiful covered terrace of 36m2 opening onto the ...*

## **PREMIERE AVENUE**

46 Avenue Charles de Gaulle - 83120 STE-MAXIME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)







[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)



PREMIERE AVENUE

PREMIERE AVENUE

PREMIERE AVENUE